
令和４年６月定例会

６月８日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １４ 渡 辺 知 典

２ 日本共産党 ２０ 須 増 伸 子

３ 無 所 属 ３ 佐 古 一 太

４ 自由民主党 ５ 本 山 紘 司

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

［一問一答］

１ 物価上昇について

２ 県有施設の賃貸借契約について

３ インバウンドの振興について

４ 岡山出身アーティストについて

５ ゴルフ産業の振興について

６ 水産業の振興について

［一括質問］

１ 若年性認知症について

２ サイバーダイン社との連携について

３ 県営住宅について

４ コロナ禍での経験を踏まえた
施策について

知 事

総 務 部 長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 物価高騰について

２ 食糧危機について

３ 気候変動問題について

４ 被災者支援について

５ 看護現場等の処遇改善について

６ 私立学校について

知 事

総 務 部 長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ デジタル化の推進について

２ 農業生産資材等の価格高騰対策
について

３ 観光振興について

知 事

危 機 管 理 監

総 務 部 長

産業労働部長

農林水産部長



６月９日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ ２ 鳥 井 良 輔

２ 自 由 民 主 党 １１ 小 倉 博

３ 自 由 民 主 党 ２６ 上 田 勝 義

４ 自 由 民 主 党 ８ 大 橋 和 明



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

 

１ 物価上昇について 

 （１）県内への影響等 

 （２）物価スライド条項 

   ア 適用方針等 

   イ 市町村の状況等 

   ウ 民間建設工事 

（３）中小企業支援 

（４）県予算の対応 

（５）おかやまの森整備公社の経営する森林 

 

２ 県有施設の賃貸借契約について 

 

３ インバウンドの振興について 

 

４ 岡山出身アーティストについて 

 （１）イメージアップ戦略 

 （２）エンハイプンのライブ誘致 

 

５ ゴルフ産業の振興について 

 （１）方策 

 （２）ゴルフ場利用税            

 

６ 水産業の振興について 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       共 産 党       須増議員 

 

 

１ 物価高騰について 

 （１）対策 

 （２）消費税減税等 

 

２ 食糧危機について 

 （１）政策転換等 

 （２）独自支援 

 

３ 気候変動問題について 

 （１）中小企業者等への支援 

 （２）県営住宅の改修 

 

４ 被災者支援について 

 

５ 看護現場等の処遇改善について 

 （１）申請の実態 

 （２）県の考え 

 （３）認可外の院内保育所 

（４）対象の拡大 

 

６ 私立学校について 

 （１）経常費助成 

 （２）加算 

 （３）40 人を超える学級編制 

 （４）耐震化 

 （５）検査体制 

 （６）ハラスメント防止 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 

 
 



一括質問 

 

 

一般質問       無所属       佐古議員 

 

 

１ 若年性認知症について 

 （１）現状 

 （２）十分な情報を得られる体制の構築等 

 （３）当事者の会の広報等 

 

２ サイバーダイン社との連携について 

 （１）Ｎｅｕｒｏ ＨＡＬＦＩＴの導入 

 （２）サイバニクス産業          

 

３ 県営住宅について 

 （１）共益費 

 （２）エレベーター等 

 

４ コロナ禍での経験を踏まえた施策について 

 （１）職業訓練 

 （２）生活資金の補助 

 （３）支援制度の情報提供等 

（４）高校における企業情報の入手 

（５）県内での経済循環           

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       本山議員 

 

１ デジタル化の推進について 

（１）行政手続 

（２）県民の利便性向上 

（３）ＤＸ推進ディレクター 

（４）職員の能力向上 

（５）県民サービスの向上 

（６）避難行動要支援者名簿 

（７）情報通信関係事業者との包括連携協定 

 

２ 農業生産資材等の価格高騰対策について 

 （１）水田農業 

 （２）畜産業 

 （３）米粉の利用と消費拡大 

ア これまでの取組 

    イ 輸入小麦等食品原材料価格高騰緊急対策事業 

   ウ 今後の取組 

 

３ 観光振興について 

 （１）兵庫県へのプロモーション 

 （２）今後の取組 

  

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 知        事 ］ 

 

 

［ 知       事 ］ 

［ 知      事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 


